
责任编辑：罗利明年 月 日 星期四 要 闻

8月 16日袁 县委书记韩勇
在行政办公大楼九楼会议室主
持召开乡镇工作汇报会袁听取各
镇 2012 年 1要7 月常规工作情
况汇报遥 韩勇指出袁各镇主要负
责人要认真实干袁 团结一致袁以
崭新的姿态尧实干的作风袁努力
开创开展各项工作的良好局面袁
巩固和保持经济社会平稳较快
发展的良好态势遥

县委副书记尧 县长符立东袁
县委常委尧 组织部长李映旭袁县
人大常委会副主任尧县畜牧局局
长莫靡袁县政协副主席尧定城镇
委书记符公兴等领导出席会议遥

会上袁各镇就民生尧经济发
展等当前重点工作做了汇报袁重
点汇报重大项目推进及综合考
核指标完成情况尧存在的问题和
下一步工作计划遥 定城镇计生尧
农村改危尧社保尧教育文化袁卫生
等各项社会事业工作健康发展袁
有效改善民生问题曰黄竹镇抓紧
推进昌兴大道尧地块清理袁经济
适用房尧宝富蓝五星级酒店及养

生度假区等项目建设袁以项目带
动尧刺激乡镇经济发展袁取得良
好成效曰雷鸣镇扶持做大野定安
黑猪冶龙头产业袁大力开展绿化
宝岛行动袁实施镇墟绿化尧村庄
绿化尧校园绿化等工程袁建设大
棚瓜菜示范点袁加大劳动输出力
度袁加强瓜菜管理袁认真做好春
耕生产和春防工作袁多渠道实现
农业增效尧农民增收等遥

县委书记韩勇充分肯定了
各镇今年上半年以来各方面工
作所取得的成绩袁 就下半年工
作袁韩勇强调院一是党政领导要
抓紧完成指标任务袁强化指标意
识袁 对统计数据要亲自过目袁审
定袁 保证统计工作万无一失曰二
是集中力量打造亮点袁提高示范
作用袁各镇要因地制宜袁强化工
作思路袁在基层党建袁文化建设袁
合作社建设中做出实绩曰三是切
实加强小城镇的管理袁集中精力
解决乡镇中存在的脏尧乱尧差问
题曰四是继续做好服务大项目工
作袁保障征地工作实效促使项目

顺利推进曰五是深入开展野庸懒
散贪冶工作袁树立稳定意识袁大局
意识袁 对存在的问题要及时通
报袁及时解决曰六是各镇领导干
部不仅要善于提出问题袁还要认
真研究袁解决问题袁提高办事效
率遥

会上袁符立东对各镇当前及
下半年各项主要工作作了具体
的要求部署遥 他提出袁稳定压倒
一切袁十八大召开在即袁对稳定
问题要高度重视曰要切抓好定安
的计生工作袁 落实统计数据袁做
到凡事有据可查曰加强管理公共
场所垃圾乱扔现象袁为定安塑造
干净整洁的城市形象曰抓好义务
教育袁 改善初中辍学严重现象袁
及时拨付教育资金袁保证教育工
作正常进行袁各部门要加大支持
力度袁帮助各镇解决存在问题遥

县委办尧政府办尧计生委尧财
政局尧文明办尧农业局尧统计局尧
林业局尧扶贫中心尧农机中心等
单位主要负责人及各镇党政负
责人参加会议遥

强化责任 落实措施
确保全年经济目标任务顺利完成

县委书记韩勇主持召开乡镇工作汇报会
姻 陈 飞

8月 16日上午袁定安县人民
政府与中国移动海南公司 野无线
定安冶 战略合作框架协议签订仪
式在定安县举行遥协议约定袁双方
将建立长期战略合作伙伴关系袁
围绕无线城市信息基础设施尧信
息化平台尧定安野无线城市综合门
户冶尧工业园区信息化和现代物流
信息化五个方面加快野无线定安冶
建设步伐袁 共同推动定安县信息
化的全方位发展遥

定安县委书记韩勇袁 县委副
书记尧县长符立东袁县委常委尧常
务副县长匡文胜袁副县长王建斌袁
县政协副主席陈金堂袁 中国移动
海南公司总经理陆冰等出席仪
式遥 符立东和陆冰代表双方在协
议上签字袁匡文胜主持仪式遥

野无线定安冶是中国移动海南
公司继签订野智能海口冶尧野无线三
亚冶尧野无线儋州冶尧野无线东方冶尧
野无线保亭冶尧野无线琼海冶尧野无线
临高冶尧野无线琼中冶尧野无线五指
山冶 之后与地方政府签署的又一
个战略合作协议遥 中国移动通信
集团海南有限公司作为省内通信
信息主导运营企业袁 将发挥自身
优势袁 全力配合支持定安县信息
化规划和建设袁 为定安县的社会
经济发展和信息化建设贡献力
量遥

定安县政府将在未来大力支
持中国移动海南公司在定安建设
无线城市袁并出台相关政策袁创造
良好的投尧融资环境遥

定安县委书记韩勇在仪式上
致辞遥韩勇表示袁此次战略合作框
架协议的签订袁 标志着双方合作

迈向了更高层次和更广领域袁希
望中国移动海南公司继续发挥业
务尧技术和服务领先的优势袁继续
给予定安县经济社会发展以更大
的支持遥 定安县将全力支持中国
移动海南公司在定安县的建设与
发展袁 将双方互利共赢的全面合
作推向新阶段遥

中国移动海南公司陆冰总经
理表示袁 中国移动海南公司将努
力发挥网络规模优势尧资源优势尧
品牌价值优势尧 信息化推广和应
用优势袁在信息网络提速尧推进传
统产业信息化尧政务便民信息化尧
工业园信息化尧 物流信息化等多
个方面提高定安城市和社会管理
的信息化尧智能化水平袁为定安人
民和游客提供更加便利的惠民服
务袁 为定安经济社会发展做好服
务和技术支撑袁 为定安广大民众
和中外客商提供更好的信息服
务遥

据了解袁此次野无线城市冶建
设的启动袁 使定安再次站在了信
息化浪潮的潮头袁为野十二五冶规
划提出的 野努力把定安打造为宜
居宜商生态卫星城尧 休闲养生旅
游基地尧 新兴工业基地和城郊型
绿色高效农业基地袁 建设文明定
安尧生态定安尧富裕定安尧幸福定
安冶的发展目标贡献力量遥

定安县政府与中国移动海南
公司的此次战略合作袁 有望助力
定安城市信息化发展袁 提升定安
城市形象袁以野无线定安冶助力智
力型城市的建设步伐袁 实现定安
县经济社会的跨越式发展袁 有效
支撑国际旅游岛建设遥

定安与海南移动签署
野无线定安冶合作协议

签约仪式遥

为贯彻落实海南省纪委监察
厅机关开展集中整治野庸懒散贪冶
专项工作动员和部署袁 以优良的
党风带政风促民风袁 营造加快推
进国际旅游岛建设发展的良好环
境遥 8月 20日袁省监察厅副厅长
侯茂丰一行到定安开展整治 野庸
懒散贪冶问题专项检查活动遥

县委书记韩勇袁县委副书记尧
政法委书记李开文袁县委常委尧组
织部长李映旭袁县委常委尧纪委书
记符福来袁县委常委尧常务副县长
匡文胜等出席会议袁 符福来主持

会议并作汇报遥
会上袁 韩勇对检查工作小组

的到来表示欢迎袁 表示将全力配
合省委尧 省纪委的检查工作遥 他
说袁定安对整治野庸懒散贪冶专项
工作有了新的认识和体会遥 一是
重拳出击袁加大出击力度遥从思想
和灵魂深处触动干部袁 改变以往
的懒散工作态度袁敢抓真抓袁从正
反面例子去警示和教育广大干
部曰 二是找准载体袁 正面击破问
题遥边学边整边改袁加强干部工作
执行力度袁攻坚克难袁软硬并举讲

成效袁提拔有才干的人尧群众公认
度高的人袁 紧密围绕中心重点工
作袁 项目推进有力有效等曰 三是
钢化制度保障袁 执行力度严格多
样遥 各项工作严格按照 野六个
一冶 模式袁 倒排工序袁 顺排时
间袁 坚决抓落实曰 四是多措并
举袁 结合实际做文章遥 主要领导
亲自带头抓袁以身作则袁结合工作
开展袁深入到工作各个层面袁推动
各项工作顺利开展遥

检查组一行对定安县集中开
展整治野庸懒散贪冶专项工作的狠

抓实干表示认可袁 对当前定海大
桥存在的历时遗留问题和民政退
伍军人发放金问题提出了相关建
议和解决办法遥

会上袁 符福来做汇报袁 他指
出袁定安县自今年 6月以来袁始终
坚持把集中整治野庸懒散贪冶问题
专项工作贯穿于各项工作之中袁
取得了阶段性成效袁 主要是坚持
野六个到位冶院一是坚持加强领导袁
确保动员部署到位曰 二是坚持加
大宣传袁确保营造氛围到位曰三是
坚持抓学习教育袁 确保思想认识

到位曰四是坚持边学边改袁确保工
作措施到位曰 五是坚持着力解决
突出问题袁确保效果落实到位曰六
是坚持健全长效机制袁 确保完善
制度到位等遥 取得了干部思想认
识有了新提升尧 纪律作风有了新
转变尧工作效能有了新提高尧发展
环境有了新改善尧 为民办实事有
了新体现等主要工作成效遥

随后袁检查组出席了各级代表
关于整治野庸懒散贪冶座谈会袁并听
取了有关代表人员对县委尧 县政
府整治野庸懒散贪冶的工作反馈遥

省纪委监察厅到定安检查“庸懒散贪”专项整治活动
姻 叶彦彤

为了切实做好迎接 9 月初
在定安平和思源实验学校举行
的 野2012年第三期全省思源学
校开学典礼冶 相关工作袁8月 22
日袁县委书记韩勇到平和思源实
验学校建设工地进行实地调研遥
韩勇强调袁要以贯彻落实野绿化
宝岛冶尧野文明大行动冶 要求为契
机袁切实加快平和思源实验学校
基础设施建设及周边环境综合
治理袁确保各项工作按质按量完
成袁以崭新的面貌迎接全省思源
学校开学典礼遥

县政府副县长吴坤江袁县政
协副主席尧 定城镇委书记符公
兴袁县委办尧教育局尧交通局尧城
管局等有关单位主要负责人陪
同调研遥

调研中袁韩勇详细询问了平
和思源实验学校各项工程进度

和存在问题袁他指出袁平和思源
实验学校项目是定安县的重点
项目袁学校的建设时间紧尧任务
重遥 施工单位要抓紧工期袁尽快
完善校园绿化尧道路铺设等基础
设施建设遥教育部门要尽快落实
教学设备采购工作,要科学规划
建设高品位的校园文化遥

对于校园周边环境综合治
理工作袁韩勇强调袁各部门要密
切配合袁形成合力袁尽快完成通
往校园的道路铺设工作袁并且要
进一步做好道路两旁绿化工作曰
要加大对 野脏乱差冶 整治力度袁
以干净整洁文明有序的面貌迎
接新生及家长曰在加快工程进度
的同时袁一定要保质保量完成各
项工作袁要把平和思源学校打造
成定安的招牌袁成为展示定安办
学条件和提高定安教育发展质

量的新名片遥
据了解袁平和思源实验学校

位于定城镇平和村委会袁占地面
积 101亩袁总投资 8634万元袁为
九年一贯制学校袁设计办学规模
可容纳 1800名学生遥 平和思源
实验学校项目建设之初袁由于种
种原因袁远落后于其他市县的十
所思源实验学校项目建设袁县领
导进一步提高认识袁加大投入力
度袁 投入了大量的心血和精力袁
坚持野黑加白冶加班模式尧现场办
公模式袁加强管理和督导袁使平
和思源实验学校建设突飞猛进袁
在短短的 5个月内袁成为十所思
源学校最全面最完善的思源学
校建设项目袁赢得了今年 9月 7
日的 野2012年第三期全省思源
学校开学典礼冶在定安县平和思
源学校举办的野特殊冶待遇遥

县委书记韩勇到平和思源实验学校调研

密切配合 形成合力
确保全省思源实验学校开学典礼圆满成功

姻 王聘钊


